



本町の風

発行責任者
本町小学校長
野中文雄

児童数70名
職員数20名

「学び」を
深めるための
「体験」を!

運動会の練習、 がんばっています

五月三〇日（日）に本校の運動会が実施されます。残念ながら、今年度も新型コロナウイルス感染症防止対策をとりながら、午前中の開催となりました。

昨年同様に、ご来賓の皆様には、出席をご遠慮していただき、また今年度は、運動会を見に来られる保護者やご家族の方は、天草在住の方のみとしました。

運動会当日も東側と西側の運動場の入口には、消毒用のアルコールと体温測定器を設置する予定です。その他の事項については、保護者の皆様に配付した感染対策のお願いの文書に詳細を明記しておりますので、ご参照ください。

しかし、このような中にも、子どもたちは、毎日の練習をととてもよく頑張っています。

います。今年は、例年より早い梅雨入りで、雨の日が多く、なかなか計画通りの練習が進められず、苦勞しておりますが、運動会当日には、一生懸命に頑張っている子どもたちの姿をご披露することができると思います。

交通安全教室 4/26(月)

交通安全協会の方を講師にお招きして、一・二年生は、道路の歩き方の学習を、三・六年生は、自転車運転の仕方の学習を実施しました。

実際に運動場に交差点や横断歩道などを書き、設置された信号機に従って、横断歩道の渡り方や自転車の右折・左折の仕方などを直接指導していただきました。



1, 2年生

特に最近では、自転車加害者になってしまいうケースも増えており、子どもたちにも自転車に乗る際には、自動車だけでなく、歩行者にも気をつけるようにというお話もしていただきました。

茶摘み・茶煎り・茶もみ 4/30(金)

三・四年生をリーダーに、本校恒例の茶摘み・茶煎り・茶もみ体験活動が、たくさんの方の支援ボランティアの皆様や保護者の皆様のご協力のもと、実施されました。（昨年度は、新型コロナウイルス感染症防止のための休校で実施できませんでした。）

午前中は全校児童で茶摘みを行い、午後からは、三・四年生が、茶煎り



3~6年生

と茶もみを行いました。

昨年度、実施できなかったため、一・二年生にとっては、初めての茶摘み、三・四年生にとっては、初めての茶煎り・茶もみでしたが、注意事項をしっかりと守って、おいしいお茶ができました。

ご指導・ご協力をいただいた支援ボランティアの皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



野菜の苗植え 5/7(金)

一・二年生の生活科の時間に野菜の苗植えを実施しました。

地域の野菜名人さん方（支援ボランティアの皆様）を先生にお迎えして、トマト、キュウリ、ナス、オクラ、ピーマンの苗を植えました。

当日の天気が心配でしたので、野菜名人の皆様には、前日から花壇の耕しや畝づくりまでしていただき、準備万端に整

えてくださいました。

作業の間、子どもたちは「野菜博士！」「名人！」と支援ボランティアの皆様と話しかけたり質問をしたりして、楽しそうに野菜の苗植えに取り組んでいました。

お陰様で、とても学校の花壇とは思えないほど、本格的な野菜畑が完成しました。また、作業後には、後日、植える予定のサツマイモ畑も耕して畝をつくっていた

だき、マルチまで張ってくださいました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

種籾の準備 5/13(木) 苗床づくり 5/21(金)

今年も五年生が中心となって米づくりに取り組んでいます。

五月に入り、鶴田清和さんと松下尚充さんに指導していただきながら、種籾の準備と苗床づくりを行いました。



種籾を消毒した後、水につけ、発芽したら水から上げて、数日後に苗床をつくりました。

五年生の子もたちは、苗床用の木箱に土を同じ高さで平らになるように入れ

たり、種籾を均等になるように蒔いたりするのに苦労していたようでしたが、お二人の指導員の方の丁寧なご指導で、きれいな苗床ができました。現在、田植えに向けて、毎日お世話を頑張っています。

PTA奉仕作業 5/23(日)

運動会前のPTA奉仕作業には、多くの皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。

改めて本町小のマンパワの大きさを実感しました。お陰様で、整った環境の中で運動会が実施できます。

また、作業後の学校の除草にも、たくさんの方々に協力いただきました。ありがとうございました。

